

# AWNI

## Kadis Koperasi dan UMKM Tangsel Apresiasi Pembukaan Gerai UMKM – Koperasi LBN Kec Ciputat

Suhendi - [TANGSEL.AWNI.OR.ID](http://TANGSEL.AWNI.OR.ID)

Mar 21, 2023 - 18:08



TANGSEL – Koperasi Lengkong Bakti Negara (LBN) mengundang para perwakilan komunitas, koperasi dan UMKM Kota Tangerang Selatan, Camat, Lurah dan Perwakilan Dinas Pemerintah Kota Tangerang Selatan dalam acara peresmian pembukaan operasionalnya Gerai UMKM – Koperasi Lengkong Bakti Negara khususnya yang berada di Kecamatan Ciputat. (21/03/23)

Alhamdulillah saya diundang dan dapat hadir pada acara peresmian pembukaan operasional ya Gerai UMKM – Koperasi Lengkong Bakti Negara ini," ujar Kepala Dinas Koperasi & UMKM Tangsel Drs. H. Warman Syanudin, MM.



Saya mengikuti acara tersebut dan hadir awal jam 13.30 wib. Dan saya menyaksikan ruangan aula kantor kelurahan sawah lama penuh dengan para undangan. Saya hadir dan memberikan sambutan dan mengucapkan selamat atas berdirinya Gerai UMKM di Kecamatan Ciputat ini.

Dan dalam acara hadir juga bersama Camat Ciputat Mamat SE. MM, Ketua Tim Fasilitasi CSR Tangsel Lista Hurustiati serta perwakilan Bank BRI Cabang Ciputat Rizky Ferdhian. Alhamdulillah semua acara berjalan baik dan lancar hingga akhir acara, ujar Drs. H. Warman Syanudin, MM.

Drs. H. Warman Syanudin, MM juga menyampaikan, dengan diresmikannya Gerai UMKM Lengkong – Koperasi Lengkong Bhakti Negara di Kecamatan Ciputat tepatnya di Kelurahan Sawah Lama ini pastinya akan menambah semarak dan semangat para pelaku UMKM Kota Tangsel, apalagi untuk lebih semangat lagi memasarkan produk – produk UMKM nya kepada masyarakat luas secara offline maupun online.



Dan khususnya kepada warga masyarakat Ciputat Kota Tangsel akan lebih mudah mengakses atau menjangkau pembelian produk – produk UMKM di pusat gerai oleh – oleh khas UMKM tangsel yang ada di kecamatan Ciputat.

Saya akan terus mendorong kebangkitan pertumbuhan pembangunan ekonomi kota Tangsel khususnya dibidang perkoperasian dan umkm paska era pandemi covid yang melanda kita diwaktu yang lalu.

Alhamdulillah hingga saat ini gerai – gerai koperasi dan UMKM telah ada di setiap kecamatan dan kelurahan di seluruh Kota Tangsel, tapi terus harus berkembang dan bertambah lagi. InsyaAllah minggu depan di kelurahan muncul akan ada lagi peresmian gerai UMKM bahkan akan ada diselenggarakan bazar UMKM bulan ramadhan selama 1 bulan full.

Drs. H. Warman Syanudin, MM juga membahas penting teknologi digitalisasi dan peran media, media harus berperan untuk terus bisa hadir mengabarkan dan memberikan informasi kemajuan dan perkembangan perkoperasian dan UMKM yang ada di Kota Tangsel.

Bukan hanya media massa cetak dan online dengan berkembang majunya teknolgi digitalisasi di semua sektor ikut membantu pemasaran produk – produk UMKM seperti media sosial seperti youtube, instagram, Facebook, tiktok dan lain sebagainya itu bisa kita manfaatkan secara online dengan baik untuk mempromosikan dan memasarkan produk – produk Koperasi dan UMKM.

Kepala dinas Koperasi dan UMKM juga mengajak seluruh masyarakat mencintai dan membeli produk – produk UMKM asli Kota Tangsel dan untuk masyarakat yang membutuhkan informasi tentang perkoperasian atau UMKM di Kota Tangsel silakan hubungi bagian kesbang di kelurahan atau di kecamatan Kota Tangsel yang ada diwilayahnya masing – masing, tutup Drs. H. Warman Syanudin, MM.  
(ADV)